



Pièces	5 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	83818452
Prix	1 850 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Aux derniers étages d'un bel immeuble haussmannien, un superbe duplex d'environ 106 m² esprit 'atelier d'artiste', bénéficiant de deux magnifiques terrasses idéalement exposées. Au premier niveau, une entrée, un double séjour / salle à manger ouvrant sur une grande terrasse d'environ 25 m², une cuisine, une chambre et des toilettes invités. A l'étage, deux grandes chambres vue sur la Défense, une salle de bains, une salle de douche et une terrasse. Une verrière avec une somptueuse hauteur sous plafond donne toute sa mesure à ce produit rare. Une cave et une chambre de service avec un point ...

Superb 106m² (1,141 sq ft) artist's studio style duplex apartment with two well-exposed terraces on the top floors of a magnificent haussmann-style building. First level: entrance hall, double-sized living/dining room opening onto a large 25m² (269 sq ft) terrace, kitchen, bedroom and guest toilet. Second level: two large bedrooms with view of la Défense, bathroom, shower room and terrace. A glass wall and ceiling with fantastic height gives this rare property its full value. Cellar and maid's room with water also included with this high-quality property. Agency fees payable by vendor - ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

